

75 JAHRE AHLERS TRANSPORT IN AURICH

30.05.2023



Am 1. Mai 2023 konnte das Unternehmen Ahlers Transport GmbH & Co.KG in Aurich sein 75-jähriges Firmenjubiläum feiern.

Von Diedrich Ahlers gegründet, wurde mit dem Transport von Baustoffen in der Region begonnen, bevor ab 1950 auch im Fernverkehr transportiert wurde. In Zeiten des deutschen Wirtschaftswunders wuchs nicht nur der Fuhrpark kontinuierlich, sondern auch das Portfolio des Unternehmens.

Nach dem Tod des Firmengründers im Jahr 1990 übernahmen dessen Tochter Hildegard und ihr Ehemann Harm Koch die Geschäftsführung, bevor in 2006 aus der Einzelfirma die GmbH & Co. KG und gleichzeitig deren Sohn Uwe Koch

geschäftsführender Gesellschafter wurde und bis heute die Geschicke des Unternehmens leitet.

Seit 2007 fungiert Uwe Koch (*Foto links*) zudem als Delegierter der Bezirksgruppe Aurich-Ostfriesland in der Fachgruppe Güterkraftverkehr und Entsorgung.

Wir wünschen dem Unternehmen Ahlers Transport GmbH & Co. KG weiterhin viel Glück und Erfolg und bedanken uns für die langjährige und gute Zusammenarbeit!

Die Glückwünsche des GVN überbrachten der Bezirksvorsitzende Rainer van Mark (*Foto rechts*) und Geschäftsführer Hajo Agena.

(Quelle: Hajo Agena)